



Vom 24. Bis 27. Februar hätte in Barcelona der MobileWorldCongress mit rund 120 000 erwarteten Besuchern aus aller Welt stattfinden sollen. Aus der «Limitless Intelligent Connectivity» ist wegen der Absage verursacht durch den Corona Virus leider nichts geworden. Auch allen begleitenden Veranstaltungen von FierceWireless 5G Executive Panels, der Startup Veranstaltung 4YFN bis zu Showstoppers und Peppcom war das gleiche Schicksal beschieden.

Einige Veranstalter und Medien haben versucht durch Webinare Video's wie «The "alternative" MWC20 wrapup show» und vermehrter eMail Berichterstattung den grössten Informationsnotstand zu vermeiden.

Leider wird (Stand Februar 21) aus einer Rückzahlung der teuren Eintrittspreise nichts werden, und die zum Voraus bezahlten Hotels und Flüge müssen auch «abgeschrieben» werden. Da in diesen Tagen in Barcelona schönes Frühlingswetter angesagt war, habe ich beschlossen trotzdem nach Barcelona zu reisen und die schöne Stadt etwas zu geniessen, was man ja in der Regel bei grossen Ausstellungen und Konferenzen aus Zeitgründen nicht kann.

Der nächste [MobileWorldCongress](#) in Barcelona findet vom 1. Bis zum 4. März 2021 statt. Wer nicht soll lange auf die «live vor Ort» Neuigkeiten warten mag, der hat die Gelegenheit den [MWC-Los Angeles](#) vom 28. Bis 30. Oktober zu besuchen.

Zum Autor:

Markus Ruoss (geboren 1947) war von 1982 bis 2011 Gründer und Mehrheitsaktionär von Radio Sunshine in Rotkreuz. Als ausgebildeter Elektro- und Fernmelde-Ingenieur HTL übt er seit vielen Jahren eine Beratungstätigkeit im Bereich Medien und Kommunikationsnetztechnologie aus. Er besucht jedes Jahr zahlreiche Fachmessen und Kongresse. Markus Ruoss ist in verschiedenen Verwaltungsräten, war Mitglied der eidgenössischen Medienkommission bis Ende 2019 und gehörte Jahrzehnte dem Vorstand des Verbands Schweizer Privatradios (VSP) an. Die Ruoss AG ist langjähriges NAB-Mitglied.

FEB 2021 MRU